## Les Jeux Olympiques de Paris 2024 sont déclarés ouverts!

Grand-messe médiatique et vitrine de la situation géopolitique planétaire, théâtre de revendications diverses et variées (où l'on mesure entre autres que la cause des personnes handicapées demeure toujours à soutenir) ; on en oublierait presque qu'un évènement sportif majeur va se dérouler durant ces semaines d'été. Rassurons-nous : la passion sportive, les sentiments patriotiques, prendront le dessus tant les performances et « phénomènes » athlétiques vont nous esbaudir. Le jeu de la compétition permettra une surenchère de sacrifices et d'abnégations, une ingéniosité accrue (pas toujours recommandable...) pour augmenter quelques performances.

Bref! Ne boudons pas ces moments qui apportent un peu «d'enthousiasme» dans un quotidien souvent désespérant. Cependant, ne fondons pas cet enthousiasme sur de fausses valeurs, ou des valeurs dévoyées.

L'Eglise a missionné un certain nombre de personnes pour donner à entendre le message de l'Evangile au cœur de cet évènement mondial, nous rappelant que le grand idéal de Coubertin, s'il veut garder sa vertu, se doit de ne pas exalter le corps au risque de le séparer de son principe d'animation. Ainsi, cette invitation «Viens vivre le sport Corps et Âme» et ce site internet <a href="https://holygames.fr/">https://holygames.fr/</a> présentant une multitude d'initiatives, honorant le travail des messagers de la Bonne Nouvelle ou exposant les témoignages de Foi de nombreux athlètes, nous invitent à ne pas vivre ces jeux dans une passivité plus ou moins béate ou dans une indifférence rebelle, mais à porter dans notre prière un de ces évènement phares de notre humanité, afin que l'Espérance du Christ y soit proclamée et puisse s'y incarner par bien des attitudes empruntes d'Evangile. Que la Charité de Dieu puisse présider et emporter une victoire majeure pour l'Humanité.

Jean-Michel BARDET, curé

•